



Buscarán fortalecer el sector de los artesanos como una importante industria

Con la reapertura de la Casa del Artesano Jalisciense se comienza con una nueva etapa del relanzamiento de esta actividad no sólo como una agenda de carácter cultural, sino también económica, señaló el gobernador Enrique Alfaro Ramírez, al indicar que se invirtieron 18 millones de pesos en este espacio.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/buscaran-fortalecer-el-sector-de-los-artesanos-como-una-importante-industria-8419498.html>